

Oportunidad de empleo tiene **Ecopetrol** para los guajiros

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 19 junio de 2025



Los guajiros tienen una oportunidad que su empresa contrate con **Ecopetrol**. Imagen netamente ilustrativa.



La empresa más importante del país y una de las más destacadas de Norteamérica, está apostándole con fuerza a La Guajira. **Ecopetrol**, con nuevos proyectos energéticos en marcha, no solo busca ser parte fundamental del desarrollo energético del departamento, sino también comprometerse de manera real con su gente, su territorio y su futuro.

Convocatoria para empresas locales

En línea con su política de Contratación Local, **Ecopetrol** ha lanzado una invitación para que empresas de La Guajira se postulen y participen en sus procesos. La convocatoria está dirigida especialmente a firmas que ofrezcan **servicios de logística general, logística de eventos y servicios generales de apoyo a la gestión social, áreas fundamentales en el desarrollo** de sus operaciones en el Departamento.

Más allá del petróleo: oportunidades para todos

Este esfuerzo busca fortalecer la economía del departamento y generar empleo digno para su población. **Ecopetrol** quiere conocer y trabajar con proveedores locales, reconociendo el talento, la capacidad y el compromiso de los emprendedores y empresarios guajiros. La idea es que el crecimiento energético de La Guajira también se evidencie en nuevas oportunidades para los guajiros.

Ecopetrol S.A. es la empresa estatal más grande de Colombia y una de las principales del continente americano en el sector de la energía. No solo se dedica a la exploración y producción de petróleo, sino que también impulsa proyectos de energías limpias, innovación y sostenibilidad. Ahora, con su llegada más activa a La Guajira, busca ser parte de las soluciones y del progreso.

Con esta iniciativa, **Ecopetrol** tiene intención de consolidar una relación cercana y duradera con las comunidades de La Guajira. La idea no es solo de ejecutar proyectos, sino de construir alianzas, generar confianza y aportar al desarrollo social y económico del departamento. Las puertas están abiertas y el momento para que las empresas locales se conecten con la empresa, porque la oportunidad es ahora y **hay plazo es hasta el 30 de junio del 2025**. Entra al enlace <https://forms.office.com/r/v2i9VM0qUD>

ETIQUETAS **Ecopetrol S.A.** La Guajira



Artículos relacionados



En Consejo Territorial de Seguridad Vial trazan hoja de ruta por una movilidad segura

La Guajira Redacción La Guajira Hoy.com - 19 junio de 2025



Programa de mejoramiento de vivienda para transformar vida de familias en La Guajira

La Guajira Redacción La Guajira Hoy.com - 18 junio de 2025



Oriana Zambrano Montoya, nueva secretaria de Asuntos Indígenas de La Guajira

La Guajira Climaco Rafael Rojas Atencio - Director LGH - 18 junio de 2025

SIN COMENTARIOS

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

No soy un robot



PUBLICAR COMENTARIO